



BRIEF DES BÜRGERMEISTERS

8294 Unterrohr 24, Tel. 03332/8215, www.rohr-bei-hartberg.at, gde@rohr-bei-hartberg.at

WASSERABLESUNG IM GEMEINDEGEBIET ROHR BEI HARTBERG

Ich möchte euch darüber informieren, dass in den nächsten Wochen die Ablesung der Wasserverbräuche ansteht und bitte euch diesbezüglich um eure konstruktive Mitarbeit.

Wir bitten bis zum 06. Oktober 2025 eure Zählerstände abzulesen und wie folgt zu übermitteln:

- Erfassung über QR-Code
- Online-Erfassung auf www.zaeherstand.at
- Postaufgabe der Ablesekarte

Um den genauen Wasserzählerstand erfassen zu können, wird bei Nichteinhaltung der Bekanntgabe-Frist ein Gemeindemitarbeiter zur Wasserverbrauchsablesung den ausstehenden Haushalt besuchen.

Dafür wird eine **Service-Gebühr von 30 € in Rechnung gestellt.**

Mit der eindringlichen Bitte um eure rege Mitarbeit!

ILLEGALE MÜLLENTSORGUNG

Leider mussten wir in den vergangenen Wochen vermehrt feststellen, dass einige Bürgerinnen und Bürger ihren Hausmüll in fremde und nicht hauseigene Mülltonnen entsorgen.

Die Müllentsorgung hat in den eigenen dafür vorgesehenen Tonnen/Säcke zu erfolgen. Wer noch keine Maßnahmen zur Entsorgung getroffen hat, zum Beispiel bei einem Wohnsitzwechsel, ist dazu verpflichtet dies ehest möglich bekannt zu geben. Andernfalls, kann auch der Müll nicht im ASZ entgegengenommen werden.

Die Anmeldung ist bei Bedarf bei uns im Gemeindeamt durchzuführen, sodass eine saubere Lösung für die Entsorgung gewährleistet werden kann. Restmüllsäcke können ebenfalls im Gemeindeamt erworben werden.



HOLZABLAGERUNGEN IN STRÄNGRÄBEN

Wir haben Verständnis für diverse Unwetterschäden im Forst. Trotzdem sehen wir uns gezwungen, etwaige Holzablagerungen über und in Gräben an den Gemeindestraßen zu untersagen. Das Räumen und Sanieren der Straßengräben wird somit fast unmöglich und wirkt sich nachteilig bei großen Regenmengen aus. Um das Überschwemmungsrisiko zu minimieren, sind diese Art von Ablagerungen zu unterlassen. Dadurch entstandene Schäden werden den Verursachern künftig in Rechnung gestellt.

SPORTPLATZ

Seit dem heurigen Sommer wird unser Sportplatz von den Juniors des TSV Hartberg aktiv genutzt. Es wird darum gebeten, das Hauptfeld nicht zu bespielen. Dieses wird vom TSV Hartberg gepflegt und gewartet, sodass es ein optimales Umfeld für das Training bietet.

Der benachbarte Trainingsplatz darf und soll natürlich auch weiterhin von unseren aktiven Sportlern in der Gemeinde genutzt werden.

Ich bedanke mich für euer Verständnis und für die gute Zusammenarbeit!

ABSCHIED VOM BAUERNMARKT – WIR SAGEN DANKE!

Nach reiflicher Überlegung und aufgrund der in den letzten Monaten stetig zurückgehenden Nachfrage haben die Aussteller schweren Herzens beschlossen, den Bauernmarkt dauerhaft zu schließen.

Diese Entscheidung ist den Veranstaltern nicht leichtgefallen. Der Markt war über viele Jahre hinweg ein Ort der Begegnung, des Austauschs und der regionalen Vielfalt.

Wir sind dankbar für die Treue aller Besucher:innen sowie für das Engagement aller Händler:innen, die mit viel Herzblut und Qualität zum Gelingen beigetragen haben. Weiters danken wir auch den Vereinen, die sich stets gut um die Verpflegung der Besucher und Aussteller gekümmert haben.

*Der letzte Bauernmarkt, findet am **12.09.2025** wie gewohnt von **16:00-18:00Uhr** statt, um den Ausschank kümmert sich der ÖKB Wörth.*

Wir danken euch für die Unterstützung und die vielen schönen Momente, die wir gemeinsam erleben durften!



Mit freundlichen Grüßen
der Bürgermeister



Wolfgang Breitenrunner